



Hondo pesar causó en el ambiente deportivo iquiqueño, principalmente entre los directivos, socios y deportistas del Club de Atletas Master Iquique, al cual estuvo ligado por varios años, la muerte de quien era considerado el atleta más longevo de la ciudad y uno de los de mayor edad en el país, como lo fue Manuel Alvarez Font. El fallecimiento del antiguo deportista se produjo el pasado lunes y sus exequias tuvieron lugar ayer en el crematorio de La Huayca, hasta donde sus restos fueron acompañados por familiares y amigos, en su mayoría personas del ambiente atlético.

Manuel Alvarez había nacido el 1 de junio de 1923 en Taltal, llegando a Iquique con apenas 8 años de edad cuando sus padres decidieron establecerse en este puerto e instalaron una sastrería. Con el tiempo se amplió a otros rubros y Manuel también comenzó a tomar parte en esos negocios, para después instalar su propio local de artículos deportivos en calle Tarapacá. Paralelamente a su actividad comercial, comenzó a participar como dirigente en distintas organizaciones deportivas, como en el desaparecido Club Olimpo como delegado ante la Asociación Atlética de Iquique,



Desde hace varios años pertenecía al Club de Atletas Master Iquique, donde siempre recibió el reconocimiento de sus compañeros atletas.

Atletismo master iquiqueño lamenta muerte de su atleta más longevo

Próximo a cumplir 102 años de vida falleció el deportista Manuel Alvarez Font, quien fuera representante del atletismo local en diversos torneos nacionales e internacionales.

donde posteriormente ocupó el cargo de presidente durante 13 años.

Alvarez Font fue también durante varios años presidente del Consejo Local de Deportes y director regional de la que fuera la Dirección General de Deportes y Recreación, hasta que el año 2012 se incorporó al Club de Atletas Master Iquique, participando en numerosos torneos nacionales e internacionales de atletismo master, ganando medallas de oro a nivel nacional y sudamericano



en pruebas de lanzamiento en categoría Más de 90 años, incluyendo además una medalla de bronce en un campeonato mundial. Manuel Alvarez Font era viudo de la destacada profesora y escritora iquiqueña Iris Di Caro, fallecida hace años, a los 93 años y

Manuel Alvarez Font era el atleta más longevo de Chile que se mantenía en actividad. En la foto aparece a la derecha, en una prueba de relevos.

de cuya unión nacieron 3 hijos: Silvia, Marisol y Raúl, este último fallecido a la edad de 13 años. Fue abuelo de 11 nietos y bisabuelo de 2 bisnietos y como homenaje póstumo a su fallecida esposa, cuando cumplió 100 años se propuso terminar un poema inconcluso dejado por ella y denominado "Homenaje al trabajador de campo", para presentarlo a un concurso del Ministerio de Agricultura.

Con ese poema homenaje póstumo a quien fuera su esposa por más de 50 años, Manuel Alvarez se hizo merecedor del "Premio la Trayectoria", dejando de manifiesto su deseo de perpetuar el trabajo literario de su amada esposa.

La muerte sorprendió a Manuel Alvarez Font, cuando era considerado el atleta más longevo de Chile que todavía se mantenía en actividad, ya que siempre estaba llano a participar en competencias, representando a su club de siempre, el Master Iquique, cuyos afiliados hoy lamentan la partida de su destacado deportista. Su deceso también fue muy lamentado en los círculos sociales de la ciudad, principalmente entre los miembros del Casino Español, del cual era Socio Honorario

UNA "MAYOR" DUCTIVIDAD